



令和6年度 紀見北中学校 学校教育目標

主体的に考え、行動する心豊かな生徒の育成



7月も半ばを過ぎました。まだまだ暑い日が続くと予想されています。4月から「熱中症特別警戒アラート」が前日の14時に発表されるようになりました。今までの熱中症警戒アラートも含め熱中症には十分注意して下さい。熱中症だけでなく新型コロナウイルス感染症など健康には十分気を付けて、夏休みの生活を送ってほしいと思います。

今年の夏休みは、7月20日(土)から8月25日(日)までの37日間です。夏休みの”自由な時間”をどう使うかについて、生徒の皆さんは各自で夏休み中の目標を立てて計画的に取り組んでいってください。

3年生の皆さんは、目標としている進路に向け、学習計画をしっかりと立てて受験勉強をスタートしましょう。この夏休み期間を有効に活用することが、目指す進路実現に向けての鍵となります。苦手教科では基礎基本を徹底的に復習したり、得意教科では発展的な学習や応用問題にチャレンジするのも1つの方法です。これは1・2年生の皆さんにも同じことが言えます。生活面では、健康には十分気を付けて生活リズムを崩さず規則正しい生活を送りましょう。

保護者の皆さま、地域の皆さま、夏休み中も子ども達の健全な育成を推進していくために、どうかご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

□伊都地方中学校夏季総合体育大会①

7月6日(土)、7日(日)、13日(土)、14日(日)、20日(土)、21日(日)に伊都地方中学校夏季総合体育大会が各会場で開催されます。大会では、どのクラブも、団体戦・個人戦とも最後まで諦めることなく粘り強く戦い、北中生の強さを感じました。また、チーム一丸となって試合中にお互い声をかけあい励まし合ったり、応援席やベンチから応援するなど素晴らしい態度で試合を行いました。

3年生にとってはこれが最後の大会となります。県大会に進んだ部活は伊都地方の代表として自信と自覚をもって県大会に臨んでください。また新チームとなった2年生、1年生は、先輩達が作ってくれた<良い伝統>を大切に、新人大会に向けて、主体的に部活動に取り組んでほしいと思います。



○バスケットボール【女子】 準優勝

○陸上【男子団体の部】 第2位

【女子団体の部】 第3位



【個人の部】

男子1年100m	1位	齊藤 亜稀己
男子3年100m	2位	土居 龍正
男子共通200m	2位	中谷 仁
男子共通400m	1位	中谷 仁
男子共通砲丸投	2位	笠原 実輝也
男子共通4×100mR	2位	笠原一土居一中谷一齊藤
女子1年100m	2位	岡 柚菜
女子3年100m	1位	恩地 綺乃
女子共通200m	1位	恩地 綺乃
女子共通1500m	2位	北野 さくら
女子共通走幅跳	1位	北野 さくら
	2位	堀金 莉乙
女子共通砲丸投	3位	堀金 由菜
女子共通円盤投	2位	堀金 由菜
女子共通4×100mR	2位	堀金一岡一北野一恩地

○水泳

男子50m背泳ぎ	1位	山野 以織
男子100m背泳ぎ	1位	山野 以織
女子50m平泳ぎ	2位	原 希亜良
女子100m平泳ぎ	1位	原 希亜良

◎第69回全日本中学校通信陸上競技 和歌山県大会の結果(7/6, 7 於:紀三井寺公園陸上競技場)

3年女子100m	第7位	恩地 綺乃
3年女子200m	第3位	恩地 綺乃
共通男子400m	第7位	中谷 仁
1年男子100m	第8位	齊藤亜稀己

各競技の結果(7/6・7・13・14 入賞のみ)

○バスケットボール【男子】 第3位

□校内文化祭を行いました。

6月18日(水)に校内文化祭を行いました。一週間かけて各クラスで練習を行い、17日(月)にリハーサルを行いました。文化祭実行委員会(生徒会執行部・文化委員)で企画・運営・準備をしっかりとくれました。今年度は1年生は「校歌」、2年生は「翼をください」、3年生は「花は咲く」の課題曲とそれぞれのクラスで決めた自由曲の合計2曲の発表となりました。クラスで並び方・振り付け・ハモリなど工夫をしてクラス全員が協力して団結を深められたと思います。

ご参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



□障がい者スポーツ「ボッチャ」の体験を行いました。(1年生)



6月21日(金)に、和歌山県障がい者スポーツ協会から講師先生をお招きし、障がい者スポーツである「ボッチャ」を体験しました。各クラス、グループで競争しながら各クラス真剣に取り組んでいました。事前・事後学習も含め、総合的な学習の時間を使って『福祉』について理解を深めることができました。

生徒会執行部コーナー



生徒会主催で中体連夏季大会の壮行会を行いました

7月5日(金)に生徒会主催の中体連夏季総合体育大会に向けた壮行会を行いました。最初に教頭先生から激励の言葉があり、その後、8月10日(土)に6月1日に移転し新しくなった紀見公民館で紀見東中学校と合同のサマーコンサートを行う音楽部も含め、各クラブそれぞれのキャプテンから大会に向けた決意や意気込みが発表されました。選手宣誓は剣道部キャプテンの米阪くんが熱い気持ちのこもった宣誓を行いました。

中学生最後の大会を迎える3年生の皆さんを中心に各部活が一丸となった壮行会での姿はとても気合が入っていて素敵でした。

最後に生徒会代表の笠原君より激励の言葉がありました。



8月

行事予定



- 3日(土) 伊都地方教育講演会
- 11日(日) 山の日
- 13日(火)～ 夏季特別休業
- 16日(金) 学校閉庁日
- 19日(月) 登校日(平和学習等)
- 23日(金) 夏季休業終了
- 26日(月) 夏休み明け集会 授業開始
3年生実力テスト①
1・2年生課題テスト①
- 27日(火) 3年生実力テスト②
1・2年生課題テスト②
- SC来校日 30日(金)



ボランティアさんを募集しています!

- 図書ボランティア
※図書室開放、本の整理や新刊図書のブックコート貼りなどお願いします。
- 学習支援
※基礎的な学習のサポートをお願いします。
- 花壇の整頓
- 生徒の登校時の交通指導
※毎月2回午前7時30分から8時15分まで登校時の見守りをお願いします。場所は三石台6号公園前や公民館前です。
※お問い合わせは、教頭の清田まで

